







Actores y director brindan por el éxito del montaje.

## Teatro de la Musa se inspira en "Cosa de dos"

"Cosa de dos" servirá para hacer realidad dos cosas en una: el debut de la compañía Teatro de la Musa — del matrimonio Fariñas Vidal — y el ingreso a la cartelera teatral de esta comedia del español Eduardo Ladrón de Guevara, el 11 de este mes en la sala Cámara Negra.

Desde el año pasado, esta dupla de actores está trabajando en el proyecto de formar una compañía, pero "la idea viene de siempre, desde que somos actores", manifestó Ximena Vidal, quien interpreta en este debut a Carmen, una mujer que está pasando la crisis de la separación junto a su pareja, Alejandro, que encarna Ramón Fariñas.

La dirección de este montaje está en manos de Eduardo Barril, quien transformó esta comedia española a la realidad chilena. "Es una obra con muchas lecturas. Hay gente que se va a reír mucho y otra que va a replantearse. Pero deja un mensaje optimista", dijo.

El tercer actor que entra a tallar en este conflicto teatral es Luis Alarcón, quien hace el contrapunto en esta "Cosa de dos". Es el hombre que realizará la mudanza, un intruso que se compromete, siente y participa provocando la comunión de amistad entre personajes desolados.

Esta pieza teatral obtuvo el premio Castilla de la Mancha cuando se estrenó en España en 1986. Moderna, hilarante y también dramática, el montaje tiene innumerables sorpresas argumentales, apoyadas por una cuidada escenografía e iluminación a cargo de Enrique Núñez.

La historia se ambienta en una buhardilla, donde la pareja ha vivido durante diez años y comienza la separación de los esposos. "La escenografía, clave en la obra, es como un rompecabezas que se va desarmando a través de la obra y empiezan a aparecer vivencias con otras connotaciones", explicó Barril.

"Cosa de dos" estará en cartelera de miércoles a sábado en la sala Cámara Negra.

5061  
BAK

000 195 735

# **Teatro de la Musa se inspira en "Cosa de dos" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Teatro de la Musa se inspira en "Cosa de dos" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)